

Pérez – Estévez se adjudican el título de la Copa Pirelli AMF y se imponen en Lugo

La gran batalla por la Copa Pirelli AMF tocaba a su fin en el Rallye San Froilán, donde Álvaro Pérez y Jacobo Segade se jugaban el título después de una temporada apasionante. El de Noia tenía muchas de las opciones de cara, pero un abandono declinaría la balanza en favor de su rival, al que sólo le haría falta una cuarta posición para arrebatarse la Copa.

Por si fuera poco, en este rallye se producía el regreso de Dani Álvarez, otro de los llamados a ser protagonistas en el fin de semana, no obstante, su Peugeot 205 rompía un manguito del agua nada más comenzar la primera especial y tras rodar con una gran estela de humo blanco, debía abandonar.

Aunque sus opciones no pasaban por ganar, sino por esperar prácticamente el abandono de su rival, Jacobo Segade mantuvo un ritmo muy alto desde el inicio marcando los tres primeros scratches y endosando a su rival casi 2 segundos por kilómetro, logrando una ventaja de casi un minuto. Pero el esfuerzo de Segade no se vio recompensado en absoluto, cuando camino del cuarto tramo, la caja de cambios de su Peugeot 106 decía basta y le obligaba a retirarse.

Así las cosas, Álvaro Pérez y Manuel Estévez se proclamaban matemáticamente campeones tras el abandono de su rival y heredaban también el liderato. Una primera posición que afianzaría a lo largo del día, ya sin presión, para lograr la cuarta victoria consecutiva y con un total de seis triunfos para seis resultados a retener, ser el único equipo de las Copas Pirelli que este año ha logrado el máximo de puntos posibles con 210.

Por detrás, Óscar Gallego volvió a sacar la quinta esencia de su Suzuki Swift sobre unas condiciones que se le dan realmente bien, para cosechar la segunda plaza. Alberto Alonso completaba el podio, luchando una ajustada tercera plaza sobre Marcos Rodríguez y David Rodríguez, quienes cerraban el top 5.